
Siracusa. Parcheggio Talete e
la  sua  riqualificazione,
botta  e  risposta  tra
Quartiere e Comune
I  consiglieri  della  Circoscrizione  Ortigia  all’attacco
dell’assessore Francesco Italia. Scarso, Grienti e Gibilisco
lamentano  come  non  sia  ancora  partito  il  progetto  di
riqualificazione  del  parcheggio  Talete,  finanziato  con  600
mila euro provento degli oneri di urbanizzazione del vicino e
ristrutturato  albergo  di  piazza  delle  Poste.  “Ma  ancora
neanche un euro è stato speso”, accusano i tre. “Chiediamo
l’utilizzo di parte dei 600 mila euro per riqualificare l’area
del Talete attraverso la realizzazione di campetti sportivi e
di spazi a verde attrezzato con relative giostrine proprio
nello spazio sterrato antistante il parcheggio, rispondendo
così  alla  grande  richiesta  di  ragazzi  e  genitori  e  nel
rispetto di quanto per legge regolato negli atti del cambio di
destinazione d’uso del Palazzo delle Poste”, dicono ancora
Scarso, Grienti e Gibilisco.
La replica dell’assessore al centro storico arriva a stretto
giro di posta. “La questione è stata passata alla competenza
dell’Ufficio  legale.  Nonostante  la  sottoscrizione  di  una
convenzione  con  polizza  fideiussoria  e  di  un  verbale  di
consegna lavori, spiegano i funzionari del Centro storico, la
Russott finance spa non ha finora rispettato le previsioni
contrattuali”.
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